

Le répertoire de « Kr Less » dévoilé au château

Avant d'investir le château du Coudray-Salbart à Echiré à partir de ce jeudi, le groupe tchèque « Kr Less » a fait étape mardi dernier au château de Saint-Mesmin-la-Ville. Les musiciens ont offert dans un premier temps un concert de musiques médiévales et de chansons à boire, au sein de la taverne tenue par Jean Saisrien de la Troupe de développement en art et culture médiévale.

200 « gueux et gueuses » venus visiter cette demeure féodale ont ainsi été bercés par la prestation de l'ensemble tchèque. Cornemuse,



Le groupe « Kr Less » a enchanté la foule.

flûte, vielle, tambourin, cithare, luth et autres instruments

ont fait vibrer le public, les danseuses du groupe, Tania

et Thérésa, invitant chacun à suivre les pas des danses d'autrefois.

Cantum médiéval

Après ce répertoire de chansons à boire, Joseph, Yann, Pierre et Martin, les musiciens, ont proposé au public de découvrir un registre plus classique, les répertoires médiévaux d'inspiration religieuse étant inspirés de partitions aux intonations juives, tziganes et chrétiennes, jouées au Moyen Âge. Invités à suivre le groupe dans la tour du château, les spectateurs ont écouté un « Cantum médiéval » de belle facture.